



Kantonsratsfraktion AL

An den Präsidenten des Kantonsrats
Rathaus
8200 Schaffhausen

Trasadingen, 15. Oktober 2014

Matthias Frick
Dorfstrasse 13
8219 Trasadingen

Postulat 2014/8

Sehr geehrter Herr Präsident

Die Unterzeichnenden ersuchen Sie, folgendes Postulat auf die Traktandenliste zu setzen:

Rückzug von ESH4

Der Regierungsrat wird eingeladen, die im Rahmen von Amtsdruckschrift 14-79 präsentierten Sparmassnahmen im Zuständigkeitsbereich des Regierungsrates vollumfänglich zurückzuziehen und auf die Nachreichung der Anträge auf Gesetzesänderungen für die im Zuständigkeitsbereich des Kantonsrates liegenden Sparmassnahmen Ende Januar 2015 zu verzichten.

Begründung:

Nach der Erfüllung des Postulates und der Komplettrückweisung der ESH4-Vorlage durch den Kantonsrat ist der Weg frei, für ein ausgewogenes Programm zur Sanierung der Kantonsfinanzen. Dieses verzichtet auf ein Rückkommen auf demokratische Volksentscheide (Prämienverbilligung), Bildungsabbau und die Erhöhung von Gebühren oder das Erfinden neuer Steuern. Die Sanierung des Staatshaushaltes findet mindestens zur Hälfte einnahmeseitig durch das Rückgängigmachen von Steuersenkungen statt, im Speziellen der steuerlichen Besserstellung von Gutverdienenden und Vermögenden, welche seit dem Jahr 2000 vollzogen wurde.

Matthias Frick